

1. November 2019

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, dafür zu sorgen, dass auf dem Geschwister Scholl- und dem Prof. Huber Platz neben den Sitzbänken eine ausreichende Anzahl von Aschenbechern / Mülleimern aufgestellt wird.

Begründung:

Besonders in der wärmeren Jahreszeit laden die Sitzbänke auf den beiden Plätzen zahlreiche Passanten zum Verweilen ein. Äußerst beliebt sind diese natürlich auch bei den Raucherinnen und Rauchern der benachbarten Institute, die leider keine Möglichkeit haben ihre Kippen ordnungsgemäß zu entsorgen und diese statt dessen einfach auf den Boden fallen lassen. Da bekannt ist, wie giftig diese Kippen sind, ist es nicht nur aus ästhetischen Gründen dringend geboten eine ordnungsgemäße Entsorgung des Mülls anzubieten und einzufordern.

Karin Hiersemenzel, Fraktionssprecherin
Florian Zenger